

# 高出一区 区政だより

発行：高出一区区政委員会



**区民のみなさんへ**

**区長 降旗 一彦**

区政の振り返りと展望  
「これまで」と「これから」

皆さんには、いつも区政にご支援ならびにご協力をいただいております。心から感謝申し上げます。

さて、早いもので区長および地区の区長会長をお引き受けしてから一半年が経過しました。この間、昨年度は市の区長の会長も持ち回りということで担当し、得難い経験をさせていただきました。

「これまで」を振り返りますと、自治会委員の負担軽減を市、区長会として担当課に要望したところ、選出する役の削減と充て職の軽減をするとの答申を受けることができました。これに基づき各組での役員の出につきまして今期後半に皆さんにご相談させていただく予定です。

また、新年早々には能登半島を震源とする大震災が発生し、今も現地では復興に向けた取

## ◎ 高出地区敬老祝賀会



高出地区敬老祝賀会は、9月15日(日)ふれあいセンター広丘において開催されました。

当日は、71名(うち高出一区からは9名)の長寿高齢者の方々の参加があり、降旗高出地区区長会長及び来賓(百瀬市長、牧野・石井地元市議会議員)より、それぞれ長寿のお祝いとともに長年にわたる地域への活動への労いのご挨拶がありました。

その後、アップルブラザーズによる演芸(玉すだれ、手品)を観覧し、歌と踊りで大いに盛り上がりました。

なお、当日参加されなかった敬老祝賀会対象者の方々には、区政委員が区長会長・市長のメッセージとともにご自宅に記念品をお届けしました。

り組みがなされているところ  
です。

当地域は幸いにも大規模災害はないものの、8月の豪雨では床下浸水が地域内で発生し、今後はこれまでの想定以上の災害が発生する可能性があることを実感させられました。

大災害が発生した場合、直ぐには公的な支援は届かず、地域での日ごろからの備えとお互いに助け合うことが大切だということを先の大震災での経験は教えてくれています。

## 高出一区定期総会開催

今年度の高出一区定期総会は、4月21日(日)高出地区センターで開催されました。

出席者21世帯、委任状164世帯の合計185世帯で、総会成立に必要な157世帯を上回り総会が成立し、牧野市議会議員、石井市議会議員を来賓に迎え、滞りなく執り行われました。

議長に山田宗彦氏を選出し、前年度の事業報告、決算報告、本年度事業計画案、予算案及び高出一区運営規則及び細則の改正案の審議が行われ、全て原案どおり議決されました。



「これから」区政では防災用品の備えと防災訓練、防災意識の啓発などの対策を進めていきますが、今すぐできることは、組や班単位でお互いに助け合えることではないかなと日頃から意識することです。これが防災に強い地域づくりの基本だと思っております。

## 令和6年度事業計画

- ◎活動目標
1. 誇りの持てる地域づくり
  2. 健康で活力のある地域づくり
  3. 支え合いによる地域力アップ
  4. 美しい地域づくり
- ◎活動計画
- 5月 花いっぱい活動の推進
  - 6月 春の一斉清掃、高出地区リレー音楽祭
  - 7月 高出地区区民球技大会
  - 8月 高出一区夏まつり、防犯パトロール
  - 9月 高出一区防災訓練、高出地区敬老祝賀会
  - 10月 高出ふれあいまつり、高出地区エコ・ウォーク
  - 11月 秋の一斉清掃
  - 12月 年末防犯パトロール
  - 年間 環境美化、遊歩道整備、防犯灯保守点検など

## ◆ 編集後記 ◆

新型コロナウイルス感染症の位置づけが5類に引き下げられ、1年以上が経過しました。高出一区の行事もコロナ禍以前の規模に戻りつつあり、区政も活気を取り戻しつつあります。一方で、気候変動などによる自然災害の増加や地震の頻発など、より防災を意識しなければならない状況にあります。区政委員会では区民の皆さまが安心・安全に過ごせる地域を目指して活動しております。引き続き、区政運営にご理解とご協力をよろしくお願いたします。

区政委員広報担当：林俊一・永原元春

## 市への要望事項

今年度区民の皆様から寄せられた市(国または県)への要望事項をまとめ、市に提出しました。(内容の一部は省略しました)

### 継続要望事項

- 1 交差点の改良  
国道と交差する道が低く対向車のライトがまぶしい
  - 2 アスファルトの補修  
市道の各所の補修(多数)路肩のアスファルトが一部されている
  - 3 排水溝の設置  
傾斜地であるため市道から雨水が流入する
  - 4 道路わきの雑草除去  
市道わきの草が道路に出て通行に支障をきたして危険
- 今年度新たに要望した事項**
- 1 防火水槽の表示補修
  - 2 国道歩道わきの「学童注意」柵の増設
  - 3 市道交差点の水色塗装の補修  
十字路・丁字路の通学道表示の塗り直し
  - 4 用水路の改修  
用水路暗きよ部分が詰まり上流が氾濫する

## 本年度の事業実施状況

新型コロナウイルス感染症が5類に移行され一年が経過し、少しずつ規模をコロナ禍前にもどして開催される事業が増えてきました。

### ◎花壇づくり

今年も花いっぱい活動の一環として、花の苗を5月20日(月)に高出保育園へ贈呈しました。塩尻市から戴いた数種類の花の苗を園児の皆さんと先生方に受け取っていただきました。きっと今頃は園内できれいに咲き誇っていることと思います。



### ◎遊歩道及び青少年育成広場の整備

5月19日(日)及び7月21日(日)の2回、区政委員会では民政児童委員と社会福祉協議会の協力を得て、遊歩道及び青少年育成広場の草刈等の整備を行いました。



### ◎防犯パトロール

8月10日(土)夏の防犯パトロールを実施、区内の危険箇所や防犯灯などの確認を行いました。



### ◎公民館主催

- 高出地区リレー音楽祭  
6月16日(日)
- 高出地区球技大会  
7月7日(日)

## ◎公民館一区分館主催

○一区夏祭り 8月18日(日)地区センター  
昨年まで縮小開催されてきた高出1区夏祭りですが、公民館が主体となりPTAの協力のもと、本年は以前のような規模で盛大に開催され、多くの家族連れや子ども達で賑わいました。  
猛暑の体育館でスカイスクリーを追いかけて走り回る子ども達は、皆はじける笑顔でした。



## ◎防災訓練

9月8日(日)高出一区防災訓練を実施しました。  
班ごとに第一次避難場所に集合して安否確認を行った後、地区センターにおいて塩尻消防署員(5名)による緊急時対応講習会を受講し、防災用品設置訓練を行いました。  
災害はいつ何時起こるかわかりません。区民の皆さんには日頃から防災意識を高めて、有事に備えていただきたいと思います。



**\*蘇生法\***  
意識の確認法、心臓マッサージ、AEDの使用法など



**\*外傷処置・搬送法\***  
三角巾の使用法、毛布を利用した担架での搬送法など



**\*煙道体験\***  
煙が充満した建物内を避難する難しさを体験



**\*防災用品設置\***  
高出一区備品の防災用品設置